

LE MONITEUR

Un siège Bepos tous usages pour la banque verte

le 20/05/2011 | [Cantal](#), [Collectivités locales](#)

AURILLAC -

Avec le premier bâtiment à énergie positive (Bepos) tous usages du Massif central, le Crédit agricole ravive une image d'écoresponsabilité. Construction bois, panneaux photovoltaïques, géothermie, jardin d'hiver servant de sas bioclimatique... L'agence AFAA, avec Etamine (BET conception environnementale), assure une approche fine des besoins, complétée par un guide à l'usage des utilisateurs. Surface : 6 000 m² . Coût : 18 millions d'euros TTC.

